

jueves, 20 de octubre de 2016

EL ECUADOR ESTÁ PRESENTE EN PHILATAIPEI 2016

Ecuador participará en la Exposición Internacional de Taipei, que se inicia este viernes 21 de octubre. El comisario ecuatoriano, Teddy Suárez, se encuentra ya ahí con las colecciones que participarán en el certamen.

Se trata de dos colecciones de cinco marcos y dos de un marco. En la clase tradicional participa Diego Vásconez con *Medio Real & Un Real of the ecuadorian stamps first issue 1865 to 1873* (colección 2409, marcos 24062-24066) y en la clase fiscales Juan Pablo Aguilar Andrade con *Stamps for the military budget. Ecuador: Patriotic Stamp 1910-1958* (colección 7006, marcos 70035-70039); la colecciones de un marco las presentan Diego Vásconez y Pablo Pérez y se trata, respectivamente, de *Maritime outgoing mail from Ecuador 1850s to 1880* (marco 10110) y de *The mysterious un real green - Ecuador first issue 1865* (marco 10111).



Teddy Suárez, Comisario del Ecuador, entrega a los organizadores el premio donado por la Asociación Filatélica Ecuatoriana

Participa también, en la clase Literatura, Italo Bongiovanni, con su estudio sobre los treinta meses de la SCADTA en el Ecuador.

La lista completa de colecciones presentes en PHILATAIPEI 2016 la pueden consultar en en enlace [COLECCIONES](#).

Como ya es tradicional en esta clase de actividades, la Asociación Filatélica Ecuatoriana entregará, como parte de los premios especiales para los expositores, la reproducción de la Virgen de Quito de Legarda.

Finalmente, se debe destacar el hecho de que Teddy Suárez hará, en esta exposición, su aprendizaje como jurado en la clase Enteros Postales, lo que le convertirá en el primer ecuatoriano acreditado como juez internacional categoría FIP.